



# S'engager, Être solidaires : Une collecte au profit des Restos du Coeur (Suite)

publié le 22/09/2025

## Descriptif :

Les élèves de l'option santé-social remettent le fruit de leur collecte aux représentantes des Restos du Coeur

Aux mois d'Avril et de Mai 2025, portés par leur dynamisme, leur désir d'agir et "d' aider des personnes démunies", les élèves de seconde de l'option "santé-social" ont organisé d'une main de maître, au sein du lycée, une collecte de denrées alimentaires et de produits d'hygiène au profit des Restos du Coeur de Loudun.

Après quelques mois d'attente, Vendredi 12 septembre 2025, accompagnés de leur professeure, Madame Paitre, ils ont remis fièrement le fruit de leur collecte à deux bénévoles de l'association.

Ils déclarent : "*Le projet de collecte pour Les Restos du Cœur nous a permis de découvrir une facette de notre population : celle qui recherche de la solidarité et de l'aide et dont le nombre est assez important dans notre pays*".



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.